

Ausfahrt zum Öpfinger Stausee am 07.11.2021

Teilnehmer: 8 Mitglieder und eine von unseren Lieblingsgästinnen
Leitung: Horst Schlüter
Beginn: 08:00 Uhr am Winnender Bahnhof und in zügiger Fahrt gegen 09:30 in Ö.
Ende: nach dem Mittagsessen gegen 14:30 Uhr fahren manche nach Hause
Wetter: trocken etwas trübe, leichter Westwind, um 8 Grad C.

Es ist so gemein, dass der Herbst - ein wunderbarer Monat um rastende Vögel zu beobachten - immer in die kalte Jahreszeit fällt.... Und diese 8 Grad sind nicht die Differenz zu den mollig warmen Wohnzimmern, in denen die Zuhausegebliebenen hockten, nein, es war gefühlt sogar wesentlich kälter!



Wir waren diese Kälte noch nicht so gewöhnt, aber mit guter Kleidung und Ausrüstung versehen, haben wir alle das gut überstanden. Manches Ohr und Fingerlein hat unter der frischen Luft etwas gelitten, aber immer wieder haben wir zügige Schritte unternommen oder einen heißen Tee aus der Thermosflasche gesüffelt. Dann war der Blick wieder auf die Vogelwelt geschärft.



Etwas über 50 Arten hatten sich angesammelt und einige interessante Tiere, die bei uns kaum vorkommen, konnten wir sehen: Trompetergimpel, Waldwasserläufer und etliche Pfeifenten bildeten den Rahmen für spannende Beobachtungen.



Gut, eine Kornweihe ist nun mal kein sooo bekannter Wasservogel, trotzdem ließ sie es sich nicht nehmen, über uns hinweg zu fliegen.

Witzig anzuschauen waren die Stockenten, die auf der gegenüberliegenden Streuobstwiese auf die am Boden liegenden Äpfel hackten und sie wohl genussvoll verspeisten.



Alle Beobachtungen wie immer im naturgucker unter "Öpfinger Stausee" und "Inselweg, Donaubrücke".

08.11.2021/w.p.